

EXCELSIOR

“El Mundial Será un Exito”, Afirma Joao Havelange

RIO DE JANEIRO, 8 de abril. (Latin)—La actividad que desarrollan la Asociación del Fútbol Argentino (A.F.A.) y el propio gobierno de ese país anticipan que el Campeonato Mundial de 1978 será un éxito, declaró hoy aquí Joao Havelange, presidente de la Federación Internacional de Fútbol Asociado (F.I.F.A.).

Al mismo tiempo, Havelange dijo que en cuanto a las transmisiones de los partidos por televisión, el consorcio de emisoras de todos los continentes se mostró satisfecho con la marcha de las obras que están siendo ejecutadas en este aspecto en la Argentina.

Havelange reiteró hoy a la prensa local que “Argentina está cumpliendo sus compromisos con la FIFA”, respecto a los proyectos para la Copa de 1978.

★

BUENOS AIRES, 8 de abril (EFE) — “En la reunión del Comité Ejecutivo de FIFA realizada en Rio de Janeiro hemos escuchado los comentarios más elogiosos sobre la marcha de las obras argentinas para el Mundial de Fútbol de 1978”, dijo hoy al llegar al aeropuerto internacional de Ezeiza, procedente de Brasil, Martín Noel, representante argentino en la comisión or-

ganizadora del certamen.

Noel, quien asistió a la reunión de FIFA —de la que depende la comisión organizadora del Mundial 78—, efectuada los días lunes y martes últimos, viajó en compañía del asesor general de la Asociación del Fútbol Argentino (AFA) Juan José Russo.

“Fue Hermann Neuberger, presidente de la comisión organizadora, quien dijo en la reunión que las obras argentinas están adelantadas en relación a los cronogramas iniciales e, incluso, a la situación que presentaba Alemania dos años antes del Mundial 74”.

“Esta realidad —prosiguió Noel— también fue expuesta ayer por Joao Havelange, en la reunión que los miembros de la comisión sostuvimos con el presidente del Brasil, general Ernesto Geisel”, quien se mostró muy interesado por el tema.

“También causó mucho agrado en la cúpula de la federación internacional de fútbol las palabras de Neuberger referidas a la reunión que mantuvo en Buenos Aires, el jueves de la semana pasada, con las autoridades del deporte argentino”.

“En este momento —recordó Noel— Neuberger dijo que había recibido pleno apoyo y la mayor de las seguridades de parte de los funcionarios argentinos”.